

Neuwied

Wahlausgang live via App

[06.08.2013] In Neuwied kann die Stimmauszählung der Bundestagswahl an jedem Ort live miterlebt werden. Die Stadt stellt hierfür eine App zur Verfügung.

Wer regiert künftig, wie ist die Stimmverteilung im Parlament, wie hat mein Wahlkreiskandidat abgeschnitten? Wer schon am Wahlsonntag alle diese Ergebnisse so zeitnah wie möglich haben wollte, dem blieb eigentlich bislang nichts anderes übrig, als zu Hause vor dem Fernseher oder am Computer auszuharren. Die Stadt Neuwied bietet ab der Bundestagswahl 2013, die am 22. September stattfindet, eine Alternative an. Dann stellt die Kommune zum ersten Mal alle Ergebnisse auf einer kostenfreien Wahl-App zur Verfügung. Damit ist es möglich, etwa am Urlaubsort oder im Biergarten „live“ bei der Wahlauszählung dabei zu sein. Denn die App wird laufend mit den Ergebnissen der einzelnen Wahllokale „gefüttert“ und aktualisiert. Diesen Service bietet die Verwaltung nach eigenen Angaben künftig bei allen Wahlen an, also auch bei der Kommunalwahl im kommenden Mai. Damit sich die Bürger schon einmal mit dem neuen Medium vertraut machen können, bietet die Stadt auf ihrer App, die sowohl für iPhones als auch für Smartphones mit Android-System zur Verfügung steht, die Ergebnisse der Bundestagswahl 2009 und der Landtagswahl 2011 zum Ausprobieren an.

(cs)

Wahlportal-App bei GooglePlay

Wahlportal-App bei iTunes

Stichwörter: Social Media, Neuwied, Apps, Wahlen